

Touratech bringt Karbonhelm heraus

Motorradausrüster Touratech hat gemeinsam mit einem renommierten Hersteller einen Reisehelm mit Karbon-Schale entwickelt. Der Aventuro Carbon lässt sich als Cross-, Enduro- und Intergralhelm nutzen. Er verfügt über das „Emergency Cheek Remove-System“, das bei Unfällen das Helmabnehmen erleichtert. Fünf Einlässe- und vier Auslässe sowie Luftkanäle im Innenschäum sorgen für die Belüftung. Das Touratech Aventuri Carbon verfügt über eine Antibeschlagbeschichtung des Visiers, einen Doppel-D-Ringverschluss und einen Brillenbandhalter. An austauschbare Seitencover für die Montage von Zubehör wie Kameras wurde ebenso gedacht wie an Aussparungen an den Ohren für Kommunikationssysteme zu vereinfachen. Der Helm ist in fünf verschiedenen Designs erhältlich und kostet ab 499 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Touratech Aventuro Carbon.



Touratech Aventuro Carbon.
